

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Jahrgang 7 unterstützt Intensivklasse intensiv und klasse



Weiterstadt (KB) Seit Beginn dieses Schuljahrs gibt es an der Hessenwaldschule eine Intensivklasse. Diese Klasse besuchen Kinder, deren Deutschkenntnisse noch nicht für die Regelklasse ausreichen. Damit die Schüler aus vielen verschiedenen Ländern schnell Deutsch lernen, ist es notwendig, dass sie die Schule auch mal verlassen und ihre neue Umgebung kennen lernen.

Um dies zu ermöglichen, übergab der Jahrgang 7 der Intensivklasse einen Scheck über 320 Euro, der für Ausflüge genutzt werden soll. Der Jahrgang 7 hat zwei Wochen lang Crêpes und Waffeln in den Pausen verkauft und unterstützt nun damit die Intensivklasse und ein Kinderheim in der Ukraine.

"Wir wünschen der Intensivklasse und ihren Lehrerinnen Frau Litzinger und Frau Hoffmann viel Spaß mit dem eingenommenen Geld auf vielen spannenden Ausflügen, bei denen die Schüler ihre neue Heimat noch besser kennenlernen können", so Jahrgangssprecherin Katrin Beilner..

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

Powered by [Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)